

Dresden, 11.08.25

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

Zum Beginn des neuen Schuljahres möchte ich Sie über die Aktivitäten des Fördervereins im ersten Halbjahr 2025 informieren.

Sehr große Unterstützung durch den Förderverein fanden wieder die Ausgestaltung der Schulentlassungsfeier am 25.06.25 (Blumen und musikalische Umrahmung) sowie die inzwischen traditionelle Würdigung einzelner Schüler zum Schuljahresende für besondere Aktivitäten und Leistungen. Neben den persönlich von den Klassenlehrern formulierten Urkunden erhielten die jeweils 3 Schüler pro Klasse diesmal Gutscheine für das WOGA-Zentrum an der Kiesgrube Pratzschwitz (2 Stunden für Standup-Paddle, Kajak, Tretboot).

Unser Schülerinformationssystem konnte um eine wesentliche Funktion erweitert werden. Der dritte Bildschirm im Erdgeschoss zeigt jetzt online den aktuellen Vertretungsplan und die DVB-Abfahrtszeiten unten am Nahkauf an. Diese Neuerung wurde von den Schülern (und Lehrern) gerne angenommen, sie erleichtert den reibungslosen Schulablauf. Aktuell begonnen hat ein Hardware-Update der beiden Raspberries im Obergeschoss.

Im April fand die Mitgliederversammlung für 2024 statt. Bei Interesse lesen Sie bitte im Anhang den Bericht des Vorstandes für das letzte Kalenderjahr.

Unser Hausmeister Herr Lange hat die Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof mit neuen Brettern versehen. Vielen Dank für seine Arbeit! Die Materialkosten von 971€ hat der Förderverein finanziert. Zweckgebunden erhielten wir dafür 511€ von den alten 10. Klassen. Ein großes Dankeschön an die Ehemaligen!

Auch dieses Jahr wird der Förderverein zum Sporttag am 26.09.25 den Elbhang-Duathlon ausrichten. Es warten wieder schöne Preise für die Teilnehmer. In einer Schüler-Umfrage im Apr25 hatten sich zwei Drittel der Stimmen für die alte Variante über das Schönfelder Hochland ausgesprochen. Hauptmotivation war das Team-Erlebnis und die Herausforderung dieser anspruchsvollen Strecke. So werden wir es also organisieren. Für die Durchführung am 26.09.25 suchen wir wieder Unterstützung für Streckenposten. Wer Interesse und am Vormittag ca. 2h Zeit hat, meldet sich bitte beim Förderverein.

Von den vom Förderverein an die Schule in diesem Jahr angebotenen 4.500€ Fördermitteln sind inzwischen 62% abgerufen. Dank Spenden in Höhe von insgesamt 750€ stehen noch ca. 1.700€ für neue Förderanträge bereit. Den aktuellen Stand können Sie im Detail in der Anlage nachlesen.

Mit herzlichen Grüßen und vielen Dank im Namen des Vorstandes:

Stefan Kempe – Vorsitzender

Anlagen

Mitgliederversammlung Apr25: Bericht des Vorstandes  
Fördermittel 2025 (Stand 11.08.25)